
平成２８年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２９日）

３－１

日 本 共 産 党 ２６番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県民の安全・安心について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、県民の安全・安心について、どのように考えている

のか尋ねたい。

二 原発問題について

１ 福島第一原発の使用済燃料の保管計画について、県は国 〃 原子力安全対策

及び東京電力からどのような説明を受けているのか尋ねた 課

い。

２ 核燃料サイクルが破綻している中で、国の原子力政策は 企画調整部長 エネルギー課

成り立たないと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 福島第二原発の廃炉の実現に向けた取組を県民に見える 〃 〃

ようにすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、専門家の英知を結集し、国に対して汚染水対策を 危機管理部長 原子力安全対策

確実に進めるよう求めていくべきと思うが、考えを尋ねた 課

い。

三 地域創生と人口問題について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、大震災と原発事故により大きく人口減少となった

本県の復興と再生に向け、人口減少対策にどのように取り組

むのか尋ねたい。

四 再生可能エネルギーについて

１ 再生可能エネルギーのアクションプランをどのように総 企画調整部長 エネルギー課

括し見直そうとしているのか、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、省エネルギーを推進するため、どのように取り組 生活環境部長 環 境 共 生 課

んでいくのか尋ねたい。

３ エネルギーの地産地消を拡大させる観点を再生可能エネ 企画調整部長 エネルギー課

ルギーのアクションプランにどのように反映するのか、県

の考えを尋ねたい。

４ 県は、住宅用太陽光発電の導入促進にどのように取り組 〃 〃

んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、復興公営住宅の整備に当たり、太陽光発電設備を 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

どのように取り入れているのか尋ねたい。

６ 県は、市町村の防災拠点となる施設への再生可能エネル 生活環境部長 環 境 共 生 課

ギーの導入をどのように支援していくのか尋ねたい。

五 「県民の暮らし応援」について

１ 県内のひとり親家庭の貧困の実態を尋ねたい。 こども未来局長 児 童 家 庭 課

２ 生活保護世帯の自動車の保有について、世帯の状況によ 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

り柔軟に対応すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 「子ども食堂」について、県内の実施状況を尋ねたい。 こども未来局長 こども・青少年

政策課

４ 「子ども食堂」を支援すべきと思うが、県の考えを尋ね 〃 〃

たい。

５ ひきこもり支援センターの相談活動を通じて、県内のひ 〃 〃

きこもりの実態をどのように把握したのか尋ねたい。

６ ひきこもり支援センターの強化とそれに見合った予算措 〃 〃

置が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

７ ひきこもり支援について、県の責任で各市町村の相談体 こども未来局長 こども・青少年

制を構築すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 政策課

六 教育問題について

１ 県教育委員会は、市町村教育委員会が行う準要保護児童 教 育 長 教 育 庁

生徒の認定について、共通の基準を示すべきと思うが、考

えを尋ねたい。

２ 公立小中高等学校における学校司書の配置割合を尋ねた 〃 〃

い。

３ 市町村立小中学校に学校司書の配置が進むよう財政支援 〃 〃

も含めて県独自に支援すべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

４ 公立図書館の運営について、民間に委託すべきではない 〃 〃

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

５ 県立学校の図書購入費を含めた維持管理経費を増額すべ 〃 〃

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

６ 将来の産業を担う大学生等の奨学金返還支援制度につい 商工労働部長 商 工 総 務 課

て、県はどのような考えで創設するのか尋ねたい。

７ 高校生、大学生及び専門学校生を対象とした給付型奨学 教 育 長 教 育 庁

金制度を創設すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

七 公営住宅問題について

１ 市町村の公営住宅の家賃減免制度の県に準じた拡充に向 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

け、県はどのように支援していくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 昨年度及び今年度の県営住宅の応募倍率を尋ねたい。 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

３ 県営住宅を増やさない方針を転換すべきと思うが、県の 〃 〃

考えを尋ねたい。

４ 雇用促進住宅を買い取り、県営住宅として供給すべきと 〃 〃

思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 市町村が雇用促進住宅を買い取り公営住宅とする場合、 〃 〃

県はどのように支援するのか尋ねたい。

６ 住宅確保が困難な若者が単身で県営住宅に入居できるよ 〃 〃

うにすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 林業問題について 農林水産部長 林 業 振 興 課

１ 県は、原発事故後に低下した県産材の生産量や価格の回

復状況を踏まえ、人工林等の利用拡大にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、ＣＬＴの推進に向けて課題となるコストの低減に

ついて、どのように考えているのか尋ねたい。

３ 県は、放射性物質対策を踏まえた林業の担い手確保にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 漁業問題について

１ 福島第一原発から半径２０キロメートル圏内の漁場のが 〃 水 産 課

れき処理について、県はどのように取り組んでいるのか尋

ねたい。

２ 漁協による水産物の自主検査に対して、県はどのように 〃 〃

支援しているのか尋ねたい。



３－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 漁業者の就業意欲を維持するための試験操業の拡大に向 農林水産部長 水 産 課

け、県はどのように支援するのか尋ねたい。

十 農業問題について

１ 避難地域等における植物工場に対し、県はどのように支 〃 園 芸 課

援していくのか尋ねたい。

２ 浜地域農業再生研究センターにおいて、県はどのような 〃 農林地再生対策

体制でどのような研究に取り組んでいくのか尋ねたい。 室

３ 福島大学の農学部設置について、どのような現状なのか 〃 農 林 企 画 課

尋ねたい。

十一 最低賃金の改善と中小企業支援対策について

１ 最低賃金の時給千円への引上げと地域間格差の縮小、 商工労働部長 雇 用 労 政 課

中小企業の社会保険料の事業者負担の軽減を国に求める

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 原発事故による商工業等の営業損害について、中小企 原子力損害対策 原子力損害対策

業者の賠償請求に対する支援を強化すべきと思うが、県 担当理事 課

の考えを尋ねたい。

３ 地域の仕事おこしにつながる住宅のリフォームに助成 土 木 部 長 建 築 指 導 課

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 商店街リフォーム制度など商業者への手厚い支援を行 商工労働部長 商業まちづくり

うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 課

５ 県は、原子力災害被災事業者事業再開等支援基金を活 〃 経 営 金 融 課

用し、どのような事業を行うのか尋ねたい。

６ 中小企業等グループ補助金の継続と柔軟な対応を国に 〃 企 業 立 地 課

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－６

要 旨 答 弁 者 担 当 課

７ 住宅復興資金利子補給事業について、県は新年度の申 土 木 部 長 建 築 指 導 課

請件数をどのように見込み、対象者への周知にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 イノシシ対策について

１ 今年度のイノシシの捕獲状況を尋ねたい。 生活環境部長 自 然 保 護 課

２ イノシシの捕獲も含めた農作物等被害防止対策を市町 農林水産部長 環境保全農業課

村が十分に行えるよう財政支援を強化すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

３ 農作物等被害防止のための鳥獣被害対策実施隊の設置 〃 環境保全農業課

状況と実施隊を担う狩猟者の確保策について尋ねたい。 自 然 保 護 課

４ 県は、イノシシの捕獲後の処分にどのように取り組ん 生活環境部長 自 然 保 護 課

でいるのか尋ねたい。 環境保全農業課


